



**GARDA MEDIA**

# Kodim 0707/Wonosobo Ajak Anggota Korpri Tingkatkan Etos Kerja

**Ahmad Ridho - WONOSOBO.GARDAMEDIA.ID**

Nov 29, 2022 - 15:15



*Pemda Wonosobo menggelar acara peringatan HUT Korpri ke 51 tahun 2022. Acara diawali dengan upacara bendera bertempat di halaman Pendopo Bupati, dilanjutkan ziarah ke TMP Wiropati dan ditutup dengan resepsi bertempat di Gedung Adipura Wonosobo. (29/11/2022)*

Pemda Wonosobo menggelar acara peringatan HUT Korpri ke 51 tahun 2022. Acara diawali dengan upacara bendera bertempat di halaman Pendopo Bupati, dilanjutkan ziarah ke TMP Wiropati dan ditutup dengan resepsi bertempat di Gedung Adipura Wonosobo. (29/11/2022)



Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat dalam sambutannya menyampaikan selamat serta sukses atas Pengukuhan Ketua dan Pengurus KORPRI Kabupaten Wonosobo, masa bakti 2021-2026, semoga mampu mengemban tugas dan amanah dengan baik untuk memajukan dan mensejahterakan anggota dan masyarakat, serta memajukan bangsa dan negara.

“Saya ingin menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas kinerja baik pengurus sebelumnya, yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan menjalankan organisasi sesuai jalur yang ditentukan. Pelayan publik harus mampu menjadi jembatan antara civil society dan state, dalam menjalankan pemerintahan menjadi lebih efisien, efektif, responsif, inovatif, kreatif, kompetitif, transparan dan akuntabel dalam memberikan pelayanan terbaik yang berimplikasi pada peningkatan kesejahteraan masyarakat, kata Bupati.



Saya berharap banyak kepada KORPRI, sebagai organisasi yang mewadahi Aparatur Sipil Negara, untuk ikut berperan serta dalam mendukung aktualisasi new public management, melalui penguatan entrepreneurship Aparatur Sipil Negara sebagai ujung tombak pelayanan publik. Pondasi yang kuat serta harus terus dibangun dalam merefleksikan kembali semangat Reformasi Birokrasi, ujar Afif Nurhidayat.

Kapten Inf Sugeng Hariyanto yang mewakili Komandan Kodim Letkol Inf Rahmat saat menyerahkan hadiah menambahkan bahwa tugas Korpri semakin kedepan semakin berat dan kompleks, untuk itu sebagai aparat negara dituntut untuk selalu meningkatkan kemampuan dan kinerjanya sebagai pelayan masyarakat.



Sudah tidak saatnya lagi anggota Korpri bekerja seperti juragan yang minta dilayani dan difasilitasi, akan tetapi Korpri saat ini dituntut untuk berkreasi dan berinovasi dalam melayani masyarakat sehingga rakyat semakin sejahtera.

“Untuk itu melalui peringatan HUT Korpri yang ke 51 ini digunakan sebagai acuan dalam rangka meningkatkan kinerjanya sesuai bidang masing -masing, pungkas Kapten Inf Sugeng Hariyanto.